
令和４年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和４年６月６日（月） 

 

質問順位１１ 金子 裕太 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) ブラック校則の是正 

ア 昨年度の質問からの進捗は 

  イ 東京都立高校ブラック校則全廃をうけての市の考えは 

  ウ 時代にあった校則にすることについての考えは 

(2) 学校教育におけるＩＣＴの活用 

  ア 今年度の取組内容は 

  イ 教育ビッグデータを活用した教育の質の向上は 

  ウ 端末更新等の計画は 

 

 

２ 総務行政 

(1) スマートシティ化への取組 

  ア 行政サービス電子化の進捗は 

イ キャッシュレス化の進捗は 

(2) パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度について 

  ア 自治体連携の進捗は 

  イ 市民周知の進捗は 

 

 

 

質問順位１２ 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康福祉行政 

(1) ＩｏＴ電球の活用について 

 

２ 財務行政 

(1) 本市所有の未利用地の活用について 

  ア 現在の未利用地はどれくらいあるのか 

  イ 売却予定はあるのか 

  ウ 今後の未利用地の活用は 

 

３ 都市建設行政 

(1) ガードレールやフェンス等の構造物の管理について 



質問順位１３ 秋谷  修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 上下水道行政 

(1) 雨水管理総合計画 

ア 西部第三排水区の雨水対策の現状と今後の計画は 

  イ 今後増設が計画されている大間調整池は上尾道路整備後の雨水量を見据え 

た計画となっているのか 

 

２ 都市建設行政 

(1) 雨水対策 

  ア 市街化調整区域の大間・北中野・糠田地区における雨水対策は 

 

 

 

質問順位１４ 中野  昭 （一問一答式） 

 

１ 市民生活行政 

(1) 国民健康保険について 

ア 国民健康保険被保険者各年齢区分別の総数について 

  イ 各年齢区分別世帯別の保険税額の最高、最低及び平均について 

(2) 後期高齢者医療保険について 

  ア 被保険者の総数について 

  イ 現行１割負担から２割負担となる被保険者数について 

  ウ ２割負担となる移行後３年間の配慮措置について 

  エ 配慮措置終了後の鴻巣市単独による補助制度導入の考え方について 

 

２ 健康福祉行政 

(1) 新型コロナ感染症対策について 

  ア 高齢者及び基礎疾患者に対する４回目接種の医師会との協議状況について 

イ ４回目接種のスケジュールについて 

  ウ 使用ワクチンの種類について 

 

３ 教育行政 

(1) 新型コロナ感染症対策について 

  ア 第６波における小・中学校のクラスター発生の詳細な状況について 

  イ 小・中学生のワクチン接種率について 

  ウ 第７波に向けた対策について 


